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Protokoll der StuKo-Sitzung vom 08 Mai 2023               [bestätigt am 03.07.2023] 

Ort: StuKo-Sitzungssaal, Marienstraße 18 in 99423 Weimar/https://meeting.uni-wei-

mar.de/b/sim-ru3-xbo-rwo 

Sitzungsleitung:  [Erik Konrad] 

Protokoll:  [Lea Höpfner] 

Aufgabenprotokoll: [Simone Br10/aun] 

 

[Erik Konrad] eröffnet die Sitzung um 20:15 Uhr und begrüßt alle anwesenden 

StuKo-Mitglieder und Gäste. 

TOP 0 Formalia 

TOP 0.1 Neue Delegierte  

Keine. 

Die Gäste stellen sich vor: 

Satya (Narayana Manikanta Sunnit Satya Sai Gattupalli Eswar) ist 

ein Digital Engineering Student und gehört zu den Bauhaus In-

ternationals. 

Mia-Marie Henze studiert ihren Master in Produktdesign. 

Nina M. Luderer – organisiert mit da Kulturfestival und kommt 

vom Kommunikations Department an der Universität 

Pin-Yi Hung studiert Urbanistik. Er möchte gerne teil des Gleich-

stellungsbeirates werden. Er setzt sich für die Internationals ein. 

 

 

TOP 0.2 Tagesordnung  

TOP 7.2 “Gleichstellungsbeirat” hinzugefügt und vorgezogen 

Top 7.3 “ [Mia-Marie] Kulturförderantrag für Kulturfestival der europäischen 

Medienkultur“ vorgezogen 

TOP 7.4 “Wahlvorstand” hinzugefügt  
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TOP 7.5 “Finanzen” hinzugefügt  

 

TOP 0.3 Beschlussfähigkeit  

Beschlussfähig, 10 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Alle Fakultäten sind 

vertreten. 

 

 

TOP 7.3 [Mia-Marie] Kulturförderantrag für Kulturfestival der euro-

päischen Medienkultur 

 

[Mia-Marie] stellt vor. Das europäische Medienkultur Kulturfesti-

val für alle Interessierten der Medienkultur aber auch andere in-

teressierte Studierende. Es ist ein deutsch-französisches Festival-

programm mit vier Schwerpunkten mit verschiedenen Themen 

aus den Bereichen der europäischen Medienkultur. Alumni und 

Leute aus dem deutsch-französischen Kontext stellen das Pro-

gramm vor. Es ist kostenlos und maximal nur auf Spendenbasis. 

Es findet vom 9. Bis 11. Juni statt. Sie beantragen 500€ für 

Merch, Transportermiete und Spritkosten. Der Merch wird ver-

kauft und die Transporterkosten gehen nicht für eine StuKo-Ver-

anstaltung. Daher wird der Antrag nochmal überarbeitet und 

neu gestellt 

 

vorgezogen 

 

[Mia-Marie] verlässt den Raum 
20:35 Uhr, 12 Mitglie-

der 

 

 

TOP 7.2 Gleichstellungsbeirat  

[Pin-Yi Hung] kommt ursprünglich aus Taiwan und ist seit 2019 an der Uni. Er 

arbeitet mit Gruppen von Internationals aus verschiedenen Kontinenten. Er 

studiert Urbanismus und interessiert sich dafür, wie man sich als International 

integrieren kann. Vor allem für Leute, die aus ganz unterschiedlichen Kultu-

ren/Ländern kommen, kann das oft eine Hürde sein. Er ist momentan in seiner 

Masterarbeit, will aber in der verbleibenden Zeit hier die Internationals mehr 

vertreten und er will herausfinden, wie nah die Diversity-Gruppe den Bauhaus-

Internationals ist, was Probleme und Themen angeht. 

vorgezogen 
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TOP 7.1 Zusammenarbeit und Strukturen StuKo-Bauhaus Internati-

onals 

 

[Satya] ist seit dem letztem Wintersemester dabei. Die Bauhaus Internationals 

wollen viele Festivals organisieren und haben auch schon 3 Festivals gemacht 

und planen gerade 2 weitere. Dieses Wochenende ist das Maifest (asiatisch). 

Sie unterstützen auch die m18 und versuchen Sprachcafés zu machen. Sie or-

ganisieren auch indische Partys im Masha und suchen nach kreativen Ideen, 

um die verschiedenen Kulturen zusammenzubringen. Er plant eine Anlaufstelle 

für alle Studierenden zu sein, da viele nicht wissen, wie sie zum Beispiel einen 

Job an der Universität finden können. Er ist heute hierhergekommen, um nach 

einer weiteren Zusammenarbeit mit dem StuKo zu fragen. Ihre Festivals sind 

gut besucht und sie haben hohe Kosten für Essen. Sie versuchen aber, sich we-

niger darauf zu verlassen, um besser mit dem StuKo kooperieren zu können. 

Es könnte sehr positiv sein, in der nächsten Legislaturperiode mehr mit Inter-

nationalen zu kooperieren. Die internationale Vertretung ist noch unterentwi-

ckelt und viele nicht internationale Leute wissen gar nicht, dass sie auch an die-

sen internationalen Themenfestivals teilnehmen können. Sie sind offen für alle, 

aber es gibt nicht genug Informationen dazu. Es gibt immer noch viele interna-

tionale Studenten, die an der Universität für Jobs abgelehnt werden, weil sie 

kein Deutsch sprechen. Viele werden dadurch entmutigt und wollen nicht mehr 

über die Universitätsstrukturen wissen. Nicht viele internationale Studenten ha-

ben die Möglichkeit, Deutsch oder sogar Englisch zu lernen. Wir könnten eine 

Arbeitsgruppe einsetzen, die mit den internationalen Studenten der Universität 

in Kontakt bleibt und herausfindet, wie man in Zukunft zusammenarbeiten 

kann. 

 

 

[Pin-Yi Hung] verlässt den Raum 
20:52 Uhr, 12 Mitglie-

der 

 

[Nina und Satya] verlässt den Raum 
21:08 Uhr, 12 Mitglie-

der 

 

TOP 1 Vorstellung und Wahl 

Keine. 

 

 

TOP 2 Berichte 
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TOP 2.1 Mensa-Beirat – Themensammlung für die kommende Sit-

zung und Nachfolger*innensuche -> [Leonard Winter] 

 

[Leonard Winter] möchte den Mensa-Beirat verlassen und bräuchte jetzt 

eine*n Nachfolger*in. Fakultät Medien holt noch Feedback für die S143 Mensa 

ein. Anscheinend soll nur vegetarisch oder vegan angeboten werden. Es wäre 

gut, wenn es dann immer vegan angeboten wird. Die englische Übersetzung ist 

oft sehr ungenau und die Akustik ist in der S143 sehr hallend. Bei extra Wün-

schen wird sich oft beschwert, obwohl die Mitarbeiter*innen dazu angehalten 

werden, diese zu erfüllen. Die ersten zwei Schlangen rechts vermischen sich zu 

stark, Langsamere Wechsel von englisch und deutsch oder direkt zweispra-

chige Slides bzw. eine Anzeigetafel deutsch und eine englisch werden sich ge-

wünscht. Mensaöffnungszeiten sind an das Personal gebunden. Ein Vorschlag 

wäre, die Aufseher*innen mit Hiwi Stellen zu bewerben, damit die Mensa län-

ger offenbleiben kann. Es gibt den Wunsch wieder zu den frei wählbaren Beila-

gen zurückzukehren. 

 

 

 

TOP 0.4 Hochschulball  

[Beatrice Girth] bekommen Geld von der Universität für den Hochschulball. Es 

gibt bereits einen Rechenschaftsentwurf. Es wäre jetzt die Frage, ob der StuKo 

Vorstand das unterschreiben muss oder sie das als Privatperson unterschrei-

ben muss. Referat Kulturförderung übernimmt die Kosten. Sie unterschreibt im 

Namen des StuKos. Sie versuchen gerade noch ein Alternativdatum zu finden. 

 

 PAUSE 21:22 – 21:35 

 

[Sophia Lick] verlässt den Raum 
21:30 Uhr, 11 Mitglie-

der 

 

[Patrick Michaelsen] verlässt den Raum 
21:30 Uhr, 10 Mitglie-

der 

 

 

TOP 3 Beschlussanträge 

 

[Erik Konrad] Wahl von [Pin-Yi Hung] als Vertreter des Diversitätsbeirates 
ja nein Enthaltung 
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[B 044 - 2023] 

Geheime Personalwahl 

10 0 0 

- einstimmig bestätigt 

[Erik Konrad] Wahl von [Esuzav Gattupali] als Referent der Bauhaus Inernationals  

[B 045 - 2023] 

Geheime Personalwahl 

Ja nein Enthaltung 

10 0 0 

-einstimmig bestätgit - 

 

TOP 4 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes 

4.1 Informationen: 

4.2 Beschlüsse: 

 

TOP 5 Arbeitsstände 

 

TOP 6 Termine 

 

TOP 6.1 Klausurtagung 23.-25.06.2023 - Planungsstand  

Nächstes Treffen ist am Mittwoch. Keine Neuigkeiten.  

 

 

 

TOP 7 Sonstiges 

 

TOP 7.4 Wahlvorstand  

[Leonard Winter] haben jetzt die Informationen bekommen, welche anderen 

Räte noch Kandidaturen brauchen. Es fehlen noch eine Menge Kandidaten. 

Noch eine Woche bis zur Deadline. 

 

 

TOP 7.5 Finanzen  
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[Leonard Winter] stellt vor. Das Referat Finanzen hatte einen Antrag auf Pro-

jektvorschuss, ein zinsfreies Darlehen. Dabei ging es um ein Projekt von einem 

Master aus K&G. Das ist aber momentan nicht möglich durch die Rahmenbe-

dingungen für Projektvorschüsse. Sie arbeiten einen speziellen Plan für ihn aus, 

damit er das Darlehen bekommt. FsRs können jetzt offiziell Drittmittel einrei-

chen. 

 

 

[Erik Kondrad] Projektvorschuss für den vorgelegten Einzelfall 

[B 046 - 2023] 

 

ja nein Enthaltung 

8 0 3 

- bestätigt - 

 

TOP 8 Nächste Sitzung 

Termin: in 2 Wochen, der 22.05., 19 Uhr 

Redeleitung: [Patrick Michaelsen] 

Aufgabenprotokoll: 

 

Sitzung beendet 22:30 

 

 

 


